

Valentina López y un gran presente en el Campeonato Mendocino de karting

Una de las tantas deportistas que tiene nuestra ciudad es Valentina López, que con 17 años compite en el Campeonato Mendocino de karting y es una de las revelaciones que tiene San Rafael en la actividad.

Valentina visitó los estudios de FM Vos (94.5), donde hizo referencias a varios temas y todo lo que implica competir dentro de la 110cc Mayores.

Sobre cómo surgió su pasión por el karting, comentó: “Me inicié con 13 años en una categoría que tenía todos varones, esta pasión se me dio porque iba al speedway en Las Paredes y había karting, me empezó a gustar y quería empezar a correr, hasta que se dio. Mi familia al comienzo pensaba que era algo del momento y que después se me iba a pasar, pero me puse firme para continuar con esto”.

De las categorías femeninas, explicó: “Un año hubo, pero por diferentes motivos luego no se armó. En la actualidad hay varias mujeres en distintas categorías, por lo que estaría bueno armar una categoría de damas”.

“En lo personal, me siento que estoy a la par de varios corredores, pero hay otros que son más complicados y que tienen otra forma de correr, son más prolijos y logran un gran rendimiento de su motor”, subrayó la piloto sanrafaelina.

Acerca de las cualidades del karting, detalló: “Yo corro en 110cc y también hay de 150cc, en lo personal no he corrido nunca en asfalto y comparándolo con el de tierra, sé que son muy diferentes. En cuanto a la mecánica del auto, debería saber, pero sé muy poco y es mi papá quien se encarga de prepararme el auto todas las fechas, mientras que en motor, Pinigui Potenciación de Buenos Aires y Sergio Segura han colaborado”.

“En todas las fechas se le hace algo al karting, pero si llego a entrar en la técnica, es cuando se desarma y luego se tiene que volver a armar. El chasis tiene una alineación, a la hora del manejo esto se siente porque va mejor. En cuanto al peligro, como todo deporte lo tiene, contamos con un equipamiento con casco y el buzo antifiama”.

También habló de sus características al volante: “Trato de ir tranquila en la pista, no pegarle a los demás porque no me gusta esa forma de correr, y si me lo hacen realmente me enoja. No hago preparación física para competir, pero me gustaría empezar a hacerlo y en un futuro me gustaría correr en autos, me encantaría estar en el Turismo”.

Finalmente se refirió a lo que tiene por delante: “El próximo 8 de marzo se realizará una nueva fecha del Campeonato Mendocino, el autódromo abre temprano pero las carreras arrancan a las 13 o 14 horas. Siempre voy sin entrenar a las carreras porque en lo



personal no tengo lugar para poder entrenar previamente, a veces hacen clasificaciones previas pero en las últimas fechas no fue así”.